

Vita Alexander Merz

Alexander Merz, geb. in Wiesbaden, hatte seinen ersten Posaunen-unterricht bei Joachim Tobschall, der ihn dann 10 Jahre begleitete. Er studierte Hauptfach Posaune bei Heinz Fadle in Detmold und Eckhard Treichel in Düsseldorf. Seit 1995 ist er Solo-Posaunist der Bochumer Symphoniker. Von 2001-2004 machte er in der Schweiz im Kientalerhof eine Weiterbildung in freier Improvisation bei dem amerikanischen Cellisten und Grammy Preisträger David Darling und leitet seit dem verschiedenste Projekte zu diesem Thema, unter anderem für Schulklassen, Chöre oder Firmen.